

# *Alemania y Reino Unido ayudan económicamente a reforestar la Amazonía*

---



Berlín, 14 nov (PL) Alemania y Reino Unido anunciaron que dedicarán más de 150 millones de euros en ayudas a proyectos contra la deforestación de la Amazonía.

En un acto al margen de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (COP23) autoridades de ambos países precisaron que los fondos serán principalmente para mecanismos condicionados por los resultados en Brasil.

Durante el evento, organizado por el Fondo Amazonas, coincidieron el Ejecutivo brasileño, donantes, gobernadores, representantes indígenas y organizaciones no gubernamentales.

En la reunión, el ministro brasileño de Medio Ambiente, José Sarney Filho, informó que las últimas cifras de deforestación en la Amazonía develan un descenso del 16 por ciento entre julio de 2016 y agosto de 2017, tras dos años de crecimiento del problema.

El viceministro alemán de Medio Ambiente, Florian Pronold, informó que su país desembolsará 60,9 millones de euros (unos 71 millones de dólares) en ayudas a los estados de Mato Grosso y Acre.

Otros 33,9 millones de euros irán a parar al programa brasileño Fondo Amazonas, en vigor desde 2008.

Apoyado por Alemania, Noruega y Reino Unido, ese mecanismo es considerado el principal instrumento de ayuda exterior para la preservación de los más de cinco millones de kilómetros cuadrados de selva amazónica brasileña.

Por su parte autoridades británicas confirmaron la entrega de 62 millones de libras esterlinas (unos 81 millones de euros), con el mismo esquema de ayuda condicionada a resultados.

De ese monto, 43 millones de libras irán a Mato Grosso y Acre, y los 19 millones restantes para programas en Brasil, Colombia y Perú.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/147326-alemania-y-reino-unido-ayudan-economicamente-a-reforestar-la-amazonia>



**Radio Habana Cuba**